
Protokolleintrag vom 04.07.2018

2018/221
Interpellation von Anjushka Früh (SP), Luca Maggi (Grüne) und 1 Mitunterzeichnenden vom 13.06.2018:
Formel-E-Rennen in der Innenstadt, Einschätzung der Eignung des Durchführungsorts und Voraussetzungen für eine
erneute Bewilligung des Rennens sowie künftige Mitsprache der Anwohnerinnen und Anwohnern und des Gemeinderats

Anjushka Früh (SP) beantragt Dringlicherklärung und begründet diese: Bevor der Entscheid gefällt wird, ob im Jahr 2019 wieder
ein Formel-E-Rennen in Zürich stattfinden wird, sollten die Fragen der Interpellation beantwortet werden.
 
Der Rat wird über den Antrag am 11. Juli 2018 Beschluss fassen.
 
Mitteilung an den Stadtrat


